



Herramientas para Jefes de Zona y Región

Centro en línea para jefes de zona y de región

Libro electrónico del Jefe de Zona: Una guía útil para ayudar a los jefes de zona y de región durante su gestión a medida que apoyan a los clubes de la zona. Proporciona acceso rápido a los recursos, las políticas y herramientas que se necesitan para tener un año exitoso en este cargo tan importante en el distrito.

Modelo de reunión del Comité Consultivo del Gobernador de Distrito (reuniones de zona): Esta guía ofrece modelos de orden del día, presentaciones y consejos que se sugieren para apoyar con eficacia a los clubes a través de reuniones de zona significativas.

Informe de la reunión del Comité Consultivo del Gobernador de Distrito: El Informe de la reunión del Comité Consultivo del Gobernador de Distrito está diseñado para mejorar la comunicación entre el jefe de zona y el equipo del gobernador del distrito.

Capacitación de jefes de zona: Este módulo de estudio independiente en línea se centra en las responsabilidades y desafíos que conlleva el cargo, además de los recursos que hay disponibles. Puede ponerse en contacto con el coordinador del GLT de distrito para obtener más información sobre los talleres de capacitación dirigidos por instructor.

Enfoque Global de Afiliación para los Jefes de Zona y de Región: Obtenga información sobre el Enfoque Global de Afiliación, que es una iniciativa de aumento de socios para apoyar el crecimiento en clubes, zonas y regiones.

PowerPoint de reuniones de zona: Esta plantilla de PowerPoint está diseñada para ayudar a guiar las reuniones de zona.

Premio Club por Excelencia: Premios basados en las claves principales del éxito: servicio, aumento de socios, comunicación y gestión del club. Es más que un premio, es un camino hacia el éxito del club.

Visite el Centro de recursos en lionsclubs.org y escriba "jefe de zona y región" en el recuadro de búsqueda.



Herramientas para fortalecer los clubes

Su club, a su manera: Esta guía ayudará a los clubes a personalizar sus reuniones generales, y les proporcionará ideas para mejorar la comunicación y participación de los socios.

Planificar para alcanzar el éxito del club: Esta [guía de planificación](#) y el [PowerPoint](#) le ayudarán a descubrir los puntos fuertes del club, las maneras de mejorarlo y las nuevas oportunidades que ayudarán al club a crecer y prosperar. Los formularios de planificación le ayudan a desarrollar una visión, evaluar las necesidades del club y organizar un plan para poner en práctica dicha visión.

Iniciativa Clubes de Calidad: Este taller puede ser dirigido por los líderes de club o por un facilitador independiente para evaluar en profundidad cómo la innovación y el cambio pueden ayudar al club a satisfacer las necesidades de los socios y de la comunidad.

Programa León Orientador: Este programa ha sido diseñado para ayudar a los clubes recientemente constituidos, clubes establecidos o clubes con la designación de prioritarios. Proporciona una visión general y recursos de las responsabilidades de un León Orientador, tales como ayudar a desarrollar un plan para guiar al club a ser autosuficiente y fuerte, así como proporcionar herramientas para ayudar a los dirigentes a gestionar el club y establecer un sistema para seguir el desarrollo en el transcurso de su gestión. También contiene una reseña con las capacitaciones para dirigentes de club y más.

Programa Leonístico de Mentores: Esta es una oportunidad para que los socios experimentados guíen a la próxima generación de Leones en su trayectoria de servicio, aumento de socios y liderato.

Centro Leonístico de Aprendizaje: Este recurso en línea cuenta con una amplia selección de cursos relacionados con el liderato, dirigir a los demás, éxito y comunicaciones.

Equipo Global de Acción: El GAT es una red amplia de Leones dedicados de todos los niveles que se concentran en ayudar a los distritos a alcanzar sus metas. Este importante equipo ayuda a fomentar el aumento de socios, aumentar la visibilidad de los Leones en la comunidad a través de un servicio impactante y formar líderes fuertes e innovadores.



Premio para Jefes de Zona y de Región

¡El premio es más que un prendedor! Los criterios están basados en las mejores prácticas y la solicitud tiene enlaces a herramientas y programas diseñados para que el año sea todo un éxito.



La solicitud y los materiales de apoyo le ayudarán a planificar el año y desarrollar aún más las habilidades necesarias no solo para apoyar a los clubes de su área, sino para desempeñarse en su cargo actual y en los futuros.

Los criterios incluyen:

- Alentar el reclutamiento de socios nuevos
- Completar la capacitación
- Organizar reuniones eficaces
- Promover el Premio Club por Excelencia
- Ayudar a los clubes mediante visitas en persona
- Alentar a los clubes a realizar proyectos de servicio significativos
- Motivar a los clubes a reclutar socios nuevos
- Alentar a los clubes a participar en eventos distritales

Para calificar y empezar a recibir correspondencia, es imprescindible que los jefes de zona y de región hayan sido notificados a la oficina internacional y tengan una dirección de correo electrónico activa.

Los criterios específicos y las herramientas necesarias para el éxito pueden encontrarse en el sitio web www.lionsclubs.org, escribiendo "jefe de zona y región" en el recuadro de búsqueda.

ADMINISTRACIÓN DE DISTRITOS Y CLUBES

300 W 22ND ST | OAK BROOK IL 60523-8842 | TELÉFONO 630-468-6890

Correo electrónico: zoneandregion@lionsclubs.org | lionsclubs.org | facebook.com/lionsclubs